

"In Ewigkeit, amen"

Drama von Anton Wildgans



Eine bilinguale Gerichtsverhandlung in Deutscher Lautsprache und Österreichischer Gebärdensprache

Inszenierung: Herbert Gantschacher Bühne und Kostüme: Sanzaba Dimna

Untersuchungsrichter: Markus Pol - Staatsanwalt: Markus Rupert - Schriftführer: Markus Rupert
 - Kanzlist: Markus Rupert - Zeugin Marie Dworschak: Rita Luksch - Zeuge Leopold
 Kritzenberger: Alfred Aichholzer - Beschuldigter Anton Gschmeidler: Werner Mössler -
 Justizsoldat: Alfred Aichholzer - Gebärdensprachdolmetscherin: Sabine Zeller



VORSTELLUNG AM 30. JULI 2022, 18.00 Uhr
Turnsaal der Volksschule Hüttschlag

Der Zutritt zur Vorstellung ist frei, um freiwillige Spenden wird gebeten.
Der Reinerlös kommt dem Pongauer Gehörlosenverein für seine Arbeit zugute.

Schriftliche Anmeldung wegen des begrenzten Platzangebots und der geltenden gesetzlichen Covid-19-Regeln unbedingt erforderlich:

Pongauer Gehörlosenverein mit E-Mail pongauer.gehoerlosenverein@gmail.com

oder der Gemeinde Hüttschlag mit E-Mail info@gemeindehuettschlag.at

oder bei ARBOS - Gesellschaft für Musik und Theater mit E-Mail arbos.salzburg@arbos.at

Der Zutritt zur Vorstellung ist nach den geltenden Covid-19-Regeln gestattet.

Information: www.arbos.at



	<p> Ortsgemeinde 5612 Hüttschlag 06417/204, Fax DW 75 info@gemeindehuettschlag.at </p>	 <p> BERGSTEIGER DÖRFER HÜTTSCHLAG </p>	<p> Amtliche Mitteilung An einen Haushalt Zugestellt durch Post.at Juli 2022 </p>
---	--	--	--

Hüttschlag Aktuell, RS VI/2022

Altglassammlung

2021 wurden fast 280.000 Tonnen Altglas gesammelt, ein neuer Rekord. Noch rekordverdächtig ist, dass nach den neuesten Angaben der AGR, welche in Österreich die Altglassammlung organisiert und hochwertigen Rohstoff der Glasverpackungsindustrie zur Verfügung stellt, satte 97% der Österreicher an der Glassammlung teilnehmen!!

Also, alles in Ordnung? Nicht ganz, denn trotz dieser außerordentlich hohen Akzeptanz der Altglassammlung beschwert immer noch Verpackungsglas den Restmüll, wo doch Altglas einfach viel zu wertvoll ist, ungenutzt auf einer Deponie zu landen! Noch schlimmer allerdings ist es, wenn eifrige Altglassammler es allzu gut meinen und nicht nur wirkliches Verpackungsglas recyceln, sondern auch Steingut- und Keramikgefäße, Bildschirme und Ceranplatten in den Altglascontainer werfen. Das ist ein absolutes No Go und kann ganze Chargen von Altglas zu Müll werden lassen, für jene, die sich bemüht haben, keine gute Nachricht. Darum Altglassammeln ja, ja und vielen Dank zum großen Anklang in der Bevölkerung, aber bitte nur Verpackungsglas – und kein Glas hat es verdient im Restmüll zu landen!



Blutspendeaktion

Wir haben zur Zeit in ganz Österreich einen **akuten Engpass an Blutkonserven**. Wir danken im Voraus für Ihre bewährte Unterstützung und Mithilfe.

Ich darf herzlich zu unserer nächsten Blutspendeaktion einladen

am: Dienstag, 16. August 2022

von: 17.00 bis 20.00 Uhr

wo: Feuerwehr Hüttschlag

Ein amtlicher **Lichtbildausweis** ist bei jeder Blutspende mitzubringen.

Beste Grüße

Toni Holzer

Leiter Blutspendedienst

Landesrettungskommandant



Aus Liebe zum Menschen.

Eltern-Kind-Zentrum Großarl



Auf die Plätze fertig los!...

... so heißt es jedes Jahr von September bis Juni und so soll es auch dieses Jahr wieder heißen!
Im September 2022 beginnen wieder die Angebote des Eltern-KindZentrums Großarl.

Die **Eltern-Kind-Gruppen** von 9:00 Uhr bis 11:00 Uhr!

Gemeinsam machen wir in der Gruppe eine bunte Reise durch die Lieder-, Tänze-, Fingerspiel- und Kniereiterwelt. Die Kinder können sich entfalten und erste Freundschaften mit Gleichaltrigen machen. Die Eltern haben die Möglichkeit zum Austausch, erhalten aktuelle Informationen und durch das gemeinsame Gespräch oft auch manch wertvollen Rat und Tipp. Außerdem bieten wir quer durchs Spielegruppenjahr Eltern-Werkstätten, eine Bücherausstellung und Vorträge zu interessanten Themen an.



10 Jahre „Danke“!...

Eine sehr wertvolle Zeit liegt hinter mir und mit großer Dankbarkeit verabschiede ich mich vom EKIZ. Bereichernde Begegnungen und Gespräche, tolle Momente, Freundschaften und viel Kinderlachen werde ich im Herzen behalten. Ein großes Dankeschön gilt denjenigen, die dies ermöglichten. An die, die ich in den Gruppen begleiten durfte, mir Ihr Vertrauen schenkten und die mich begleitet haben.
An die Gemeinden Großarl und Hüttschlag, das Bildungswerk Salzburg, die Pfarre und alle weiteren Unterstützer im Hintergrund.

Ein besonderes Dankeschön gilt dem großartigen Team. Danke für die unkomplizierte Zusammenarbeit, vor allem aber für euren Mut, Ideen, Kreativität und Vertrauen.
Voller Zuversicht übergebe ich die Leitung des Eltern-Kind-Zentrums Großarl nun an Katrin Laireiter und Laura Beck. Mögen euch und dem gesamten Team weiterhin viel Vertrauen geschenkt werden und vor allem Fröhlichkeit und Kinderlachen begleiten.

Gottes Segen auf euren Wegen.

Anke van Erkelens-Autrum

Jetzt übernehmen wir!...

... eine Tür schließt sich... eine neue Tür öffnet sich!

Somit möchten wir uns als neue Leiterinnen vorstellen: **Katrin Laireiter und Laura Beck!**

Die Mitarbeit im EKIZ ist eine ehrenamtliche Tätigkeit, deshalb auch ein **Dankeschön** an alle Gruppenleiterinnen, die hier ihre Zeit mit viel Herz und Liebe für die Familien im Großarlal investieren!

Unsere Gruppenleiterinnen ab Herbst 2022:

*Katrin Laireiter, Laura Beck,
Elisabeth Hettegger und Conny Viehhauser*

Wir suchen dich!

Wenn du dich auch für ein Ehrenamt bei uns im EKIZ interessierst und du gerne mit Kindern arbeitest, dann bist du genau richtig bei uns! Wir suchen immer kontaktfreudige und helfende Teammitglieder und würden uns freuen, wenn wir dich in unserem Team willkommen heißen dürfen!

Bei Interesse an der Teilnahme an einer Gruppe oder als Teammitglied, bitte jederzeit melden bei:
Laura Beck, Tel.: 0664 / 163 48 14 oder Katrin Laireiter, Tel.: 0699 / 112 78 874

